

Friedenswallfahrt nach Maria Schmolln mit den Freunden vom Seniorenbund Braunau

Schöne meditative und eindrucksvolle Stunden erlebten eine Abordnung der Senioren-Union Rottal-Inn bei Ihrer Beteiligung an der Friedenswallfahrt des Seniorenbundes Braunau zum österreichischen Nationalfeiertag in Maria Schmolln.

Bereits bei der Ankunft wurde man bei Kaffee und Kuchen vom Bezirksobmann der SB Braunau, Hans Schweiberer, und Ortsobmann Franz Gamperer herzlich begrüßt, bevor man gemeinsam in die große Wallfahrtskirche einzog, um gemeinsam mit weiteren 600 Mitgliedern des SB Braunau um Frieden in der Welt zu beten.

Der weltliche Teil der Friedenswallfahrt umfasste anfangs die Begrüßung durch Bürgermeister Norbert Heller und der Festansprache durch Bezirkshauptmann, Magister Gerald Kronberger. Bezirkshauptmann Kronberger ging in seiner Ansprache hauptsächlich auf den Kriegswirren in der Welt und die nötigen Friedensbemühungen der Politik ein.

Durch Pfarrer Alfred Gattinger wurde anschließend eine sehr feierliche Festmesse zelebriert, umrahmt vom Chorifeenchor Lochen am See. In seiner Predigt ging Pfarrer Gattinger insbesondere auf Frieden und Zusammenleben im Kleinen ein, der sich in der nächsten Umgebung und der Welt auswirken müsste. Man sollte den Menschen mit Toleranz und Hilfsbereitschaft begegnen, damit der Frieden gelingt.

Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein in der Mehrzweckhalle fanden sich Zeit zum Austausch mit den oberösterreichischen Freunden und um Gelegenheit, um gegenseitige Besuchstermine zu besprechen. Man freut sich bereits auf die gemeinsame Maiandacht am 23. Maiandacht im nächsten Jahr.



Photo: Unter den 600 Friedenswallfahrern der SB Braunau in der Wallfahrtskirche Maria Schmolln bei Braunau war auch eine Abordnung der Senioren-Union Rottal-Inn unter Führung von Kreisvorsitzenden Charly Altmann dabei.